

# MAGAZINE

## Polsek Klangeren dengarkan Aspirasi Masyarakat Klangeren dengan Jumat Curhat

Panji R - [CIREBON.MAGZ.CO.ID](http://CIREBON.MAGZ.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 09:46



**CIREBON** - Polsek Klangeren Polresta Cirebon Polda Jabar, melaksanakan giat "Jumat Curhat" untuk mendengar langsung Curhatan serta keluhan masyarakat, terkait permasalahan hukum di wilayah polsek Klangeren Polresta Cirebon Jumat, (11/08/2023)

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. ARIF BUDIMAN S.IK.,MH., melalui Kapolsek Klangeren Iptu Ngatidja, SH. MH. Menyampaikan bahwa Polri harus hadir di

tengah-tengah masyarakat untuk dapat menampung keluhan dan memberikan solusi, sesuai dengan tugas pokoknya melindungi, mengayomi, melayani, dan penegakan hukum. Dengan program Jumat Curhat ini masyarakat dengan mudah bisa langsung menyampaikan aspirasinya lebih cepat dan bisa langsung ditindak lanjuti.

Kegiatan Jumat Curhat ini dilaksanakan di tempat umum yaitu Puskesmas Klangean, Kapolsek menyampaikan pesan kamtibmas berupa Himbauan kepada warga untuk tidak terlalu resah atau khawatir yang berlebihan terhadap berita berita negatif apalagi tahun ini tahun politik semua bisa di kait kaitkan dengan isu isu yg tidk bertanggung jawab serta tetap jaga kamtibmas yang kondusif, Tetapi walau isu tersebut belum tentu kebenarannya kita wajib waspada untuk memantau dan mengawasi lingkungan masing-masing, Selain itu menghimbau pada masyarakat supaya tetap berwaspada.

Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan Himbauan Kapolsek juga menerima curhatan dan keluhan masyarakat berkaitan permasalahan sehari-hari dilingkungan masyarakat, dan setiap keluhan atau curhatan Kapolsek memberikan kesempatan para kanit untuk menjawab memberikan solusi yang terbaik.

"Polsek Klangean Polresta Cirebon selalu terbuka terhadap semua lapisan masyarakat yang mempunyai keluhan atau keresahan tentang situasi di sekitar lingkungan tempat tinggalnya, kritik pun untuk polsek Klangean kami akan kami terima agar Polsek Klangean lebih baik dan lebih dicintai masyarakat." tutup kapolsek.